



## RIS Intersyndicale « Élèves à la rue »



Mercredi 14 juin de 14h00 à 17h00

À l'INSPE de Saint Etienne

90, rue de la Richelandière 42100 Saint-Etienne – Bâtiment C

*L'augmentation de la précarité renforcée par le contexte d'inflation actuel jette à la rue des familles de plus en plus nombreuses, et notamment des familles de personnes sans-papiers. Le rapport de la fondation Abbé Pierre de 2022 indiquait que 4 millions de personnes sont non ou mal logées dont 300 000 personnes privées de domicile fixe en France ; cette situation n'a pu que s'accroître depuis.*

*La ville de Saint-Etienne, traditionnellement ouvrière, avec un fort maillage associatif, est connue pour être un carrefour des migrations.*

*C'est pourquoi, dans la Loire, il devient assez « courant » pour les équipes enseignantes (école ou établissement du 2<sup>nd</sup> degré), de se trouver dans la situation d'avoir un élève qui dort à la rue. Que faire ? Comment réagir ? Comment aider les familles concernées ? Comment gérer professionnellement ces situations ?*

*Pour échanger autour de ces situations, nous vous invitons à participer à un temps de rencontre intersyndical le mercredi 14 juin après-midi.*

Déroulé de l'après-midi :

Conférence autour des aspects juridiques animée par un juriste  
Forum de rencontres et d'échanges, ateliers animés par différentes institutions/associations

*Nous vous attendons nombreux-ses !*